

## Rando du 22 janvier à Villasavary (11)

Nous étions 29 randonneurs au départ de Ramonville mais uniquement 25 à l'arrivée à Villasavary car les 4 occupants d'une voiture rouge avaient préféré passer par Carcassonne avant de nous rejoindre au point de départ de la randonnée.

La météo très clémente nous a facilité la montée au Mont Carrière en empruntant un sentier herbeux et escarpé. Le sommet du Mont nous a offert de belles vues sur la chaîne pyrénéenne et sur la plaine du Lauragais. La pause déjeuner, dans une salle prêtée par la mairie à La Cassaigne, a été très appréciée ainsi que le partage de la galette accompagnée de cidre. Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré à ce partage.

Après le repas, nous nous sommes pris en photo devant le porche médiéval de la Cassaigne.

L'après-midi un groupe est reparti directement aux voitures tandis que l'autre a continué de profiter de belles vues par un sentier parfois très accidenté.

Tous les participants étaient heureux de cette belle journée.

Les Animateurs